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Reunião: Reunião Fio-Neuro 

Responsável: Rodrigo Stabeli 

Horário: 14h as 15h30 Local: Sala 110 - Castelo 

Participantes 

 

Rodrigo Stabeli,Wim Degrave, Wilson Savino, Cecília Hedin e Flavia 

Rianelli 

 

 

PAUTA PROPOSTA 

 

Reunião de Planejamento com a coordenação do Fio-Neuro  

PONTOS DISCUTIDOS 

 

Rodrigo Stabeli deu início a reunião propondo saber da coordenação do Fio-Neuro “O 

que se quer com o Programa e onde se pretende chegar ao longo dos três anos, cientes 

da atual conjuntura e do período complicado para investimento. ”  

 

Wilson Savino afirmou que existem quatro dimensões para investimento. 

 

1ª. O Plano – “do ponto de vista técnico: o que é, quais são as linhas, quais são as 

atividades.” 

2ª. Os Recursos - “quais os recursos necessários para tal coisa e não havendo recurso 

necessário para tal coisa, qual é o plano B que se possa imaginar a partir dos recursos 

necessários”. 

3ª. O Espaço físico. 

4ª. O Pessoal – RH  

 

Posteriormente Savino perguntou para Rodrigo Stabeli: 

- “numa perspectiva de organização física, se não definitiva, mais com algum grau de 

estabilidade, porque não se pensar no CDTS como alternativa de t0 de espaço físico 

de laboratórios?” E afirmou que a questão do espaço físico tem duas dimensões: 

mobiliário e, também, equipamentos. 

 

Rodrigo Stabeli respondeu que a coordenação precisa estabelecer uma dimensão de 

planejamento e esclareceu aos coordenadores informando que a história do CDTS não 

foi descartada, no que diz respeito de montar um espaço por lá. Falou, também, que 

o gargalo que o Gadelha enxerga é o de entregar uma parte do CDTS, que não é, 
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propriamente, a parte de experimentação e que ele está tentando trabalhar num 

panorama para entregar o CDTS pronto até 2020. “Isso nos dá a possibilidade de não 

esperar até lá e trabalhar ou na expansão ou em forma de containers. ” Afirmou que, 

de fato, não teria dinheiro, hoje, para fazer a expansão e afirma que este cenário, é 

um cenário diferente para o ano que vem. “A princípio será necessário parar de pensar 

nos grandes investimentos, que estavam planejados, e começar a pensar em 

reformulações mais pontuais, mais estratégicas para Fiocruz”. Afirmou, também, que 

a coordenação precisará informar qual é a proposta, o termo de referência e o 

planejamento da neurociência para os próximos três anos. E solicitou que 

determinassem os espaços e as linhas temáticas que serão trabalhadas no período 

dos 3 anos. 

 

Em seguida, Cecília Hedin informou as propostas conversadas anteriormente: 

 

1. Produção de Termo de Referência do Programa Fio-Neuro 

2. Elaboração de estudo do desenvolvimento cerebral no IFF - Áreas de 

desenvolvimento do sistema nervoso. 

  

Também disse que chegou a ter uma conversa com o Milton sobre Pós-Graduação e 

nesta conversa Milton achou melhor a Pós-Graduação ser multicêntrica, dentro da 

Fiocruz. Wilson Savino esclareceu que a questão central é criar um setor de informação 

de recursos humanos em neurociência.  

 

Rodrigo Stabelli achou essencial a coordenação produzir o Termo de Referência do 

Programa acreditando que precisaria existir um espaço internacional dedicado à 

neurociência.  

 

Cecilia Hedin achou difícil definir na reunião as áreas que serão trabalhadas ao longo 

dos três anos, mas crê que desenvolvimento do sistema nervoso pode ser uma area 

e doenças psiquiátricas, também, outra área. Falou também que em um determinado 

momento teria possibilidade de bolsa para pesquisador visitante nos programas 

estratégicos. Disse que chegou a enviar para o Savino o currículo do profissional, mas 

não sabe se realmente isso viria a acontecer.  

 

Rodrigo Stabelli esclareceu que vai lançar o edital para pesquisador visitante, mas não 

será um edital aberto para Fiocruz inteira. Será um edital voltado para os programas 

translacionais e para os programas de indução que estão hospedados na vice. Ainda 

não sabe quantas bolsas irá conseguir colocar.  

 

Rodrigo Stabeli e Wim Degrave orientaram a Cecilia Hedin para proceder com a 

identificação no grupo de pessoas que participam do Fio-Neuro fazendo intercâmbio 
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através dos seminários,  que poderiam servir de base para uma portaria sobre o 

programa. 

 

Rodrigo Stabeli fechou a reunião concluindo sobre necessidade do Programa ter um 

ponto de partida, afirmando que o melhor caminho seria hospedar as iniciativas 

internacionais. 

 

PRÓXIMAS AÇÕES RESPONSÁVEL PRAZO 

Enviar para Flavia Rianelli os resumos 

apresentados no Seminário Fio-Neuro para 

serem disponibilizados no site dos PPTs. 

Cecília Hedin  

Enviar Termo de Referência do Programa 

Fio-Neuro para Rodrigo Stabeli e Wim 

Degrave. 

Cecília Hein  

Enviar para Flavia Rianelli a agenda dos 

seminários que ocorrem semanalmente 

para divulgação na rede. (Toda 3ª feira as 

12 horas). 

Cecília Hedin  

Enviar portaria de outro Programa para 

Cecília Hedin ter como modelo. 

 

Flavia Rianelli  
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